
マグノリア グループホーム運営推進会議 報告書 

 

開催日 平成 2６年１月２２日（水）13：30～1５：０0 

開催場所 マグノリア地域交流ホール 

 

出席者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者の家族 ２名 地域包括支援センター １名 

地域住民の代表 １名 行政（市長寿社会課） 1 名 

事業所 

出席者 

施設長 グループホーム係長 

グループホーム管理者  

欠席者 地域住民の代表１名 

 

＜グループホーム 状況報告＞（平成 2５年１２月～平成２６年１月） 

入居者の状況 

入居人数（１８ 名） 男性（ ６名）  女性（１２名） 

要介護１（１名） 要介護２（３名） 要介護３（７名） 

要介護４（３名） 要介護５（４名）平均要介護度（３.３） 

年齢（平均 8６.９歳） （最若  7９歳） （最高  9２歳） 

デイサービス・すみれ 利用者５名 1 日平均 1.６名  （定員 1 日 3 名） 

退所１名（1/1）入所１名（１/６） 

 

＜近況報告＞ 

・ １２月、１月の皆さんのご様子の写真をスクリーンに投影して説明。 

・ 外部評価を 12 月 12 日に受審。後日、評価委員会の報告書の提出

があります。 

 

＜主なご意見＞ 

・ 小学校との交流を行っておられますが、河北地区との交流はあり

ますか？ 

⇒ お願いに伺った事がありますが交流にいたりませんでした。学校長

の捉え方で変わってくるようです。 

・時期的に感染症の対策はどうですか？ 

⇒ 現在の所、感染症の発症はありません。研修、感染対策マニュアル

の確認、足ふきマットの設置、換気の実行、手洗いの励行、マスク

の着用等行っています。 



・ 外部評価で防災対応についての対処の提案がありましたが。 

⇒ 上井一丁目東自治会と災害時の協定を結んでいます。災害時には地

域の避難場所として建物を提供できればと考えています。 

・ 以前面会時、下が汚れていて入浴をお願いしたが出来ないと言われ

た事があったが。 

⇒ 不快な思いをさせて申し訳ありません。状況に応じて、お母様に気 

持ち良くすごしていただけるようにします。 

 

 

 

＊ 運営推進会議新委員として池口清信様（民生委員）が就任されました。 

 

 

 


